

Chantier des Halles : un abattage d'arbres qui fait débat

250 arbres ont été abattus, mercredi 16 février, dans le cadre du réaménagement du quartier des Halles, à Paris. Regroupés en association, des riverains se plaignent tandis que la mairie rappelle que plus d'arbres seront replantés une fois le chantier terminé.

L'association de riverains s'étonne de ce projet d'abattage qui atteindra les 243 arbres alors que, selon elle, le jardin "avait juste besoin d'une réhabilitation". De son côté, la mairie de Paris signale que la majorité de cette végétation implantée sur des dalles ne se développait pas normalement.

http://www.francebtp.com/infrastructures/e-docs/00/00/C6/B1/document_articles.php?titre=chantier-des-halles---un-abattage-d-arbres-qui-fait-debat